

mazières-en-gâtine

24 heures du Mans vélo : les pompiers 150^e

Les 24 heures du Mans vélo se sont déroulés cet été sur le circuit Bugatti. Et pour la deuxième année, une équipe de six sapeurs-pompiers du centre de secours de la commune y a pris part : les deux Julien, Jean-Luc, Yann, Nicolas et Sébastien, notamment accompagnés des chronométreurs Jessica et Olivier, se sont classés 150^e sur 471 équipes de seize nationalités différentes : 811 kilomètres ont été parcourus, soit 194 tours de circuit couverts avec des relais toutes les six heures. « *Cela reste du pur bonheur, un vrai moment de partage et d'échanges* », assure Jean-Luc Gaychet, à l'origine de la participation à cette épreuve. L'équipe prévoit de se lancer dans de nouveaux défis pour les années à venir.



Les « pompiers-cyclistes » au départ du circuit Bugatti pour leur deuxième participation.



Mazières en Gâtine